

# La traversée de la Manche en dirigeable Solaire

Cet été, le premier ballon dirigeable solaire réalisera un vol d'essai habité, au dessus de la Manche.

Ce projet est né de la rencontre, en 2008, de trois étudiants issus de Grandes Ecoles et de Stéphane Rousson, un passionné de dirigeables. Une trentaine d'étudiants aussi bien de grandes écoles françaises que de lycées techniques ont participé à sa conception et à la fabrication du dirigeable.

Suite et source => enerzine.

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le jeudi 18 juin 2009**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/9679-traversee-manche-en-dirigeable-solaire.html>